

Personil Pos PAM Pelabuhan Bangsal Kawal Keberangkatan Pass Boat Ke Bali

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.INFORMAN.ID

May 24, 2024 - 13:56



Lombok Utara NTB - Kapos Pam Pelabuhan Bangsal Polres Lombok Utara Polda NTB AKP I Made Susila Arthana pimpin personel dalam rangka Operasi Puri Rinjani 2024 Imbangan WWF melaksanakan kegiatan monitoring pemberangkatan pass boat dari pelabuhan bangsal menuju ke Bali, Kamis (23/04/2024).

Kapolres Lombok Utara Polda NTB AKBP Didik Putra Kuncoro,S.I.K.M.S.i, melalui Kapos Pam Pelabuhan Bangsal AKP I Made Susila Arthana menyampaikan, pengamanan rangkaian pemberangkatan pass boat bertujuan

untuk memastikan proses pemberangkatan berjalan aman.

Pemberangkatan pass boat Semaya One Pride dengan jumlah penumpang sebanyak 37 orang terdiri dari 1 penumpang WNI dan 36 penumpang WNA, pemberangkatan pass boat KM Putri Island 02 dengan jumlah penumpang sebanyak 15 orang terdiri dari 2 penumpang WNI dan 13 penumpang WNA, pemberangkatan pass boat Ganggari 189 dengan jumlah penumpang sebanyak 16 orang terdiri dari 1 penumpang WNI dan 15 penumpang WNA.

Kemudian Pemberangkatan passboat KM Inami Luxury dengan jumlah penumpang sebanyak 22 orang penumpang WNA, pemberangkatan pass boat Ostina 99 dengan jumlah penumpang sebanyak 11 orang terdiri dari 4 penumpang WNI dan 7 penumpang WNA, pemberangkatan passboat Gili Nusa 1 dengan jumlah penumpang sebanyak 14 orang terdiri dari 3 penumpang WNI dan 11 penumpang WNA, pemberangkatan passboat Semayaone Spirit 88 dengan jumlah penumpang sebanyak 45 orang terdiri dari 45 penumpang WNA dan pemberangkatan pass boat MV Eka Jaya dengan jumlah penumpang sebanyak 11 orang terdiri dari 11 penumpang WNA.

“Untuk jumlah total pemberangkatan per hari Kamis 23 Mei 2024 pukul 15.00 wita sebanyak 243 orang, “ucapnya.

Lebih lanjut, Kapos Pam Bangsal Polres Lombok Utara Polda NTB AKP I Made Susila Arthana menerangkan kegiatan monitoring ini dilakukan dalam rangka Patroli imbangan WWF yang dilaksanakan di Bali untuk mencegah, mengantisipasi hal - hal yang tidak diinginkan sehingga semua kegiatan yang sedang di gelar bisa berjalan sesuai dengan yang di harapkan.

Untuk itu Ia berharap situasi kamtibmas selalu terjaga aman, damai dan kondusif. Saya selaku Kepala Pos Pelabuhan Bangsal mengajak kepada seluruh penumpang baik yang akan pergi, kembali agar selalu berhati - hati dan selalu waspada. (Adb)